## Toutes choses sont-elles vraiment possibles à Dieu?

... Jésus s'en vient avec eux en un lieu appelé Gethsémané ... il commença à être attristé et fort angoissé ... Mon âme est saisie de tristesse jusqu'à la mort ... il tomba sur sa face, priant et disant : Mon Père, s'il est possible, que cette coupe passe loin de moi ; toutefois, non pas comme moi je veux, mais comme toi tu veux ... Il s'en alla de nouveau, une seconde fois, et il pria ... pria une troisième fois, disant les mêmes paroles ...

(Matthieu 26 versets 36 à 44)

## Toutes choses sont-elles vraiment possibles à Dieu?

Ne répondez pas trop vite de manière impulsive, mais voyez la chose à la lumière de la Parole de Dieu.

On cite à juste titre, mais parfois hors contexte, les nombreux versets où il nous est dit que toutes choses sont possibles à Dieu.

Il vaut la peine de se pencher sur la question, car beaucoup de faux prophètes utilisent ces expressions pour détourner les âmes de l'appel de Dieu:

Le Seigneur ... est patient ... ne voulant pas qu'aucun périsse, mais que tous viennent à la repentance.

(2 Pierre 3 verset 9)

Ces faux prophètes enveloppent du poison doctrinal dans un emballage en apparence attrayant de demi-vérités, citant la Bible. Ils laissent croire que l'amour de Dieu, est tellement grand, que les pécheurs qui auront fait quelques efforts pour faire ce que disent certains passages de la Bible, seront sauvés! C'est totalement faux, c'est un vrai poison.

De tels prophètes regorgent sur beaucoup de site internet, dont Facebook, une grande partie de ces sites se référant à «La Bible», «Jésus», ou autres titres similaires! Ce sont des loups en habits de berger:

... soyez en garde contre les faux prophètes qui viennent à vous en habits de brebis,

mais qui au dedans sont des loups ravisseurs. Vous les reconnaîtrez à leurs fruits ... (Matthieu 7 versets 15 & 16)

Certains systèmes religieux, depuis déjà bien avant l'inquisition, forment intellectuellement des personnes pour qu'elles défendent l'indéfendable, ce sont des avocats hors pair !

Chère âme, si tu te trouves dans ce cas, ne t'arrêtes pas ici dans ta lecture.

Le Seigneur Jésus a fait la démonstration que toutes choses lui sont possibles pendant tout son ministère sur la terre, il a guéri des malades, des estropiés, délivré des démoniaques, etc. ... Sur ce point, et dans ce cadre rien n'est effectivement impossible à Dieu.

Mais regardons d'un peu plus près ce que nous dit le Seigneur Jésus lors de la guérison d'un paralytique:

... on lui apporta un paralytique couché sur un lit. Et Jésus, voyant leur foi, dit au paralytique : Aie bon courage, mon enfant, tes péchés sont pardonnés. Et voici, quelques-uns des scribes dirent en eux-mêmes : Cet homme blasphème. Et Jésus, voyant leurs pensées, dit : Pourquoi pensez-vous du mal dans vos cœurs ? Car lequel est le plus facile, de dire : Tes péchés sont pardonnés, ou de dire : Lève-toi et marche ? Or, afin que vous sachiez que le fils de l'homme a le POUVOIR sur la terre de pardonner les péchés ... ; alors il dit au paralytique : Lève-toi, prends ton lit, et va dans ta maison. Et il se leva et s'en alla dans sa maison.

(Matthieu 9 versets 2 à 7)

Dans l'expression «<u>POUVOIR</u>» citée dans ce passage, le mot veut dire « <u>pouvoir</u>, <u>autorité</u> – <u>la puissance avec droit de l'exercer</u>».

D'où le Seigneur Jésus détenait-il ce droit ? Il le détenait de Dieu, étant lui-même Dieu, ce n'est qu'un côté des choses, mais <u>il parle ici en tant que fils de l'homme!</u> Et en tant que tel il s'agit d'un droit acquis!

Comment l'a-t-il acquis ? Le Seigneur Jésus en donne lui-même la réponse:

... comme Moïse éleva le serpent dans le désert, ainsi <u>il faut que le fils de l'homme</u> soit élevé, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie <u>éternelle</u>. Car Dieu a tant aimé le monde, qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle.

(Jean 3 versets 14 à 16)

Ce passage de l'évangile selon Jean, nous montre que c'est par le fait d'avoir été <u>élevé sur</u> <u>la croix</u>, que le fils de l'homme, l'homme Christ Jésus, <u>a acquis ce droit de pardonner les péchés</u>.

Mais vous direz peut-être, en Matthieu 9, le Seigneur Jésus n'était pas encore passé par la croix, lorsqu'il dit avoir ce pouvoir de pardonner les péchés. C'est vrai, mais votre argument oublie une impossibilité qui explique toutes les autres, qui donne aussi tous les droits au fils

de l'homme. Cette impossibilité est mise en lumière dans la prière du Seigneur Jésus quelques heures avant la croix à Gethsémané (voir Matthieu 26 versets 36 à 40, Marc 14 versets 32 à 42, Luc 22 versets 39 à 46)

... ils viennent en un lieu dont le nom était Gethsémané. ... il priait que, s'il était possible, l'heure passât loin de lui ... il disait : Abba, Père, toutes choses te sont possibles ; fais passer cette coupe loin de moi ; toutefois non pas ce que je veux, moi, mais ce que tu veux, toi ! ... il s'en alla de nouveau, et il pria, disant les mêmes paroles ... il vient pour la troisième fois ...

(Marc 14 versets 32 à 41)

... il pria, disant : Mon Père, s'il n'est pas possible (\*) que ceci passe loin de moi, sans que je le boive, que ta volonté soit faite.

• "si" a le sens de "puisque": "puisqu'il n'est pas possible ..."

(Matthieu 26 verset 42)

Vous remarquerez que le Seigneur dit en Marc 14 au verset 36 «Abba, Père, toutes choses te sont possibles», mais quant à la coupe que le Seigneur Jésus devait boire, les trois heures d'abandon à la croix de la part d'un Dieu saint, ne pouvant plus exprimer aucune communion avec l'homme Christ Jésus, identifié à moi-même dans ma nature pécheresse, portant sur lui mes propres péchés, il était impossible à Dieu de le faire! Le Seigneur dit alors «s'il n'est pas possible que cette coupe passe loin de moi, sans que je ne la boive», le «si» a le sens de «puisque».

Cela était impossible, car la croix avait déjà eu ses effets, bien avant qu'elle n'ait eu lieu dans le temps : Adam et Eve recouverts d'une peau d'animal, Abel qui offre à Dieu un agneau, tous les sacrifices de l'ancien testament à la suite desquels Dieu avait dit «il lui sera pardonné», chaque fois que le Seigneur Jésus lors de son ministère avant la croix, comme au paralytique, avait usé du droit qu'il allait acquérir à la croix.

C'est solennel de voir qu'<u>IL Y A UNE CHOSE QUI RESTE IMPOSSIBLE À DIEU</u>: «PARDONNER LE PÉCHÉ PAR UN AUTRE MOYEN QUE L'ŒUVRE DU SEIGNEUR JÉSUS À LA CROIX». Il y a d'autres impossibilités, mais qui découlent de celle-là. Il est impossible à Dieu de concrétiser son amour envers le monde (tous les hommes) au dépens de sa sainteté. On pourrait citer des quantités d'exemples, mais tous les exemples que l'on pourrait citer prennent leur source à la croix.

Chère âme, étant donné cette impossibilité, n'écoute pas ces faux prophètes, ils te parleront de purgatoires ou autres arguments, il n'est rien de tout cela, le seul moyen d'obtenir le salut est de passer par une vraie conversion.

Il serait utile de lire (ou relire si nécessaire) le message intitulé : «Qu'est qu'une vraie conversion? Qu'est-ce qu'un vrai croyant?» (texte n°1), ainsi que d'autres en consultant la

liste des textes, tels que «La sainteté, la justice sans faille, la grâce, l'amour sont-ils compatibles?», etc. ...

Si tu es passé par une vraie conversion, tu possèdes alors la vie éternelle, tu n'as aucune crainte à avoir, tu es sauvé pour l'éternité, tu n'as aucun effort à fournir pour l'être, tu l'es à cause de ce que le Seigneur Jésus a fait à la croix pour toi, à ta place. Ne crois pas ces faux prophètes, qui donnent de fausses certitudes à ceux qui n'ont pas la vie, et viennent troubler les âmes qui ont la vie. Il n'y a rien à ajouter et rien à retrancher à l'œuvre du Seigneur Jésus à la croix.

<u>N'écoute pas tes sentiments</u>, <u>tes émotions</u>! Ceux-ci te tromperont, très souvent, pour preuve, ils changent souvent, <u>mais écoute ce que Dieu dit</u> dans sa Parole et <u>crois simplement</u> ce que Dieu dit!

Ne cherche pas le Seigneur dans ton coeur, il ne s'y trouve pas, ceux qui te disent de le faire sont des menteurs, ils jouent sur tes émotions, ils sont nombreux sur internet, mais cherche le Seigneur là où il est, dans le ciel où il est monté pour bientôt venir te chercher (1 Thessaloniciens 4), et alors il remplira ton coeur, et cela ne sera pas des émotions religieuses, comme l'exprime un très grand nombre de chants ou vidéos sur internet, mais une réalité!

1

Mon cœur joyeux, plein d'espérance, S'élève à toi, mon Rédempteur. Je connais ton amour immense, Qui sauve à jamais le pécheur ; En toi seul est ma confiance, En toi seul est tout mon bonheur.

2

C'est vers ton ciel que, dans ma course,
Je vois aboutir tous mes pas.
De ton Esprit la vive source
Me rafraîchit quand je suis las;
Et, dans le danger, ma ressource
Est dans la force de ton bras.

3

Le jour, je suis sous ta lumière ; La nuit, je repose en ton sein. Au matin, ton regard m'éclaire Et me guide dans mon chemin ; Et chaque soir, ô tendre Père, Tu prépares mon lendemain.

## 4

Je vois ainsi venir le terme

De mon voyage en ces bas lieux,

Et j'ai l'attente vive et ferme

Du saint héritage des cieux :

Sur moi si la tombe se ferme,

J'en sortirai tout glorieux